

Freitag, 15.08.2025, 07:41 Uhr • Video

«Werde mich schnell heimisch fühlen»: Thomas Müller in Kanada vorgestellt

Zum ersten Mal in seiner Karriere als Profi-Fußballer muss sich Thomas Müller in einem ganz neuen Umfeld zurechtfinden. Auch in Kanada muss man sich um den ehemaligen Bayern-Profi keine Sorgen machen.

=====

Copyright
(Unbedingt immer mit angeben)
dpa

=====

[3c72df5b-414e-4a90-b432-a87dee62388f-HD.mp4]

=====

Freigabedatum: 15.08.2025
Dauer: 00:38
Credit: dpa
Sprache: de
Rechtliche Hinweise: Globale Verwendung
Formattyp: Cleanfeed-Vertikal
Ort: Vancouver - Kanada

=====

Transkript:

Vancouver, 15.08.2025:

O-Ton Thomas Müller, Fußballspieler
«Ich werde mich sehr schnell hier heimisch fühlen, denke ich.»

Thomas Müller in Kanada. Um den ehemaligen Bayern-Profi muss man sich auch in seiner neuen Heimat keine Sorgen machen.

O-Ton Thomas Müller, Fußballspieler
«Für mich ging es immer darum, ich selbst zu sein. Das werde ich auch hier sein.»

Der 35-Jahre alte Ex-Nationalspieler wurde am Donnerstag in der kanadischen Metropole offiziell als neuer Fußball-Star der Vancouver Whitecaps vorgestellt.

Müller hat einen Vertrag bis zum Ende der kommenden Saison erhalten. Sein ausgelaufener Kontrakt beim FC Bayern München war nicht verlängert worden.

=====

Stichwörter

fussball
dpa video - aktuelles
dpa-news
Sport
welt
Vancouver
Fußball
MLS
Kanada
Thomas Müller